

„Aktion Tagwerk“ 08.07.2024



Seit vielen Jahren nimmt unsere Schule Aktionstag teil.

In Zusammenarbeit mit dem Partnerschaftsverein „Ruandahilfe Holzheim“ und der Förderung des Landes Rheinland-Pfalz haben Ihre Spenden letztes Jahr folgendes Projekt unterstützt:

2023/24: Bau eines Schlafsaals an der technischen Berufsschule in Kihibekane (Ruanda) für die Ausbildung der Solartechniker. In Kürze wird mit der Umsetzung begonnen.

Die Spenden 2024/25 sollen für den Neubau eines Labors mit Bibliothek für die Sekundarschule Nyiragikokora im Sektor Rambura (Ruanda) verwendet werden.

Ihre Spende zählt! Faire Chancen für ALLE!

Wir bedanken uns schon jetzt für Ihr Engagement!

Die Schulgemeinschaft der

Realschule plus und Fachoberschule im Einrich